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Депутат Государственной Думы РФ Вален-
тин ШУРЧАНОВ встретился с активом обще-
ственной организации «Объединение ветера-
нов ОАО «Промтрактор».

В начале разговора Валентин Сергеевич рас-
сказал о структуре Госдумы, своих обязанностях 
как первого заместителя председателя Комитета 
по бюджету и налогам и заместителя руководи-
теля фракции КПРФ, о работе фракции и зако-
нопроектах, которые разработаны депутатами-
коммунистами. Затем поинтересовался, как 
сегодня обстоят дела на заводе – бывшем гиганте 
тракторостроения.

Ветераны рассказали, что сегодня по срав-
нению с прошлыми годами дела на предприятии 
немного налаживаются. Если раньше выпускали 
всего 4 трактора в год, то в прошлом – 28, а в этом 
году планируют выпустить 35. Но это, конечно, не-
сравнимо с советскими временами, когда в год с 
конвейера сходили несколько сотен машин. Тог-
да и на заводе работало более 30 тысяч человек, 
сейчас трудится только 2300.

Отвечая на вопрос, почему в стране всё плохо, 
и ни на что не хватает денег, Валентин Сергеевич 
прояснил суть экономического курса российского 

правительства, обслуживающего интересы круп-
ного капитала, таможенного правила и вывоза 
триллионов рублей за рубеж. Этот капитал не 
вкладывается в развитие страны, а складируется 
в иностранных банках.

Ветеранов, как бывших комсомольских и пар-
тийных работников, интересовали и вопросы ан-
тагонизма — противостояния социалистической 
и капиталистической систем. Что движет сегодня 
западным миром, который снова ведёт идеологи-
ческую борьбу с Россией, хотя Россия теперь по 
сути тоже капиталистическая страна. Тут депутат 

напомнил, что Россия обладает огромными при-
родными ресурсами, а это лакомый кусок для всей 
мировой элиты. А у нас в стране образовалась 
своя элита, которая тоже не хочет оставаться ни 
с чем и держится за то, что успела захватить. Но 
из-за санкций позиции сдаются. Во многих ресур-
содобывающих отраслях большинство в совете 
директоров уже составляют иностранные граж-
дане. Недавно под контроль англосаксов была 
передана и стратегическая промышленность – 
алюминиевая. Геннадий Зюганов в своем высту-
плении возмутился таким положением вещей, и 
Дерипаска, который ранее руководил этими пред-
приятиями, подал на него в суд, якобы за оскор-
бленные чувства.

Были вопросы об урезанных льготах на проезд 
и оплату жилья, о статусе «детей войны»…

В заключение Валентин ШУРЧАНОВ призвал 
собравшихся не быть равнодушными и прини-
мать самое активное участие в отстаивании сво-
их прав. Чем больше людей будет задействовано 
в протестных акциях против разрушительной по-
литики властей, тем больше там будут прислуши-
ваться к мнению народа.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.
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Милые, любимые, 
родные наши матери, жёны, 

дочери и сестры, 
наши боевые подруги!

От всей души поздравляю Вас 
с чудесным весенним праздни-
ком – Международным женским 
днём 8 Марта! 

Этот праздник родился в борьбе за 
равноправие женщин, за мир и сво-
боду, за лучшие идеалы. Советская 
страна воплотила в жизнь вековые 
мечты «слабого» пола, открыла для 
своих дочерей все дороги в жизни: в 
образование и науку, в литературу и 
искусство, на производство и руково-
дящие посты, за штурвалы самолётов 
и в кабины космических кораблей.

8 Марта знаменует наступление 
весны, пробуждение природы, начало 
всего самого лучшего, что есть на све-
те. И самое прекрасное для нас, муж-
чин, — это Вы, наши милые женщины 
и дети! 

Расцветайте же вместе с весной и 
радуйте нас своей красотой и обаяни-
ем! Будьте верными хранительницами 
семейного очага.

Пусть праздник одарит вас домаш-
ним уютом, добротой и радостью. В 
этот прекрасный день хочу пожелать 
всем женщинам крепкого здоровья, 
высокой любви, семейного счастья, 
радости и жизненных побед!

Валентин ШУРЧАНОВ,
первый секретарь 

Чувашского рескома КПРФ,
депутат Государственной Думы 

Российской Федерации.

Кризис в российской экономике 
усугубляется. Продолжается па-
дение уровня жизни абсолютного 
большинства граждан. Бодрые за-
явления отдельных министров и 
теленаёмников власти звучат регу-
лярно. Однако ситуация становит-
ся всё более удручающей.

Глобалисты и русофобы мечта-
ют разорвать экономику России «в 
клочья». Этого пока не случилось, 
но рост ВВП присутствует только 
в далёких от реальности отчётах 
Росстата. В стране продолжается 
закрытие предприятий. Сокраща-
ется производство товаров и услуг. 
Западные корпорации методично 
захватывают российский рынок. 
Посредством закулисных сделок 
целые отрасли промышленности 
переходят под прямой контроль 
иностранного капитала.

Кризисные явления, порождён-
ные политикой либеральных фун-
даменталистов, усиливаются. В 
России неуклонно растёт число без-
работных и бездомных, больных и 
нищих. По гражданам беспощадно 
бьют: ужесточение налогового бре-
мени, увеличение поборов, штра-
фов и тарифов ЖКХ, задержки вы-
плат заработной платы, рост цен на 
продукты питания, лекарства и бен-
зин. Теряя уверенность в завтраш-
нем дне, люди с тревогой ожидают 
новых грабительских инициатив. С 
повышением пенсионного возраста 
многие уже не надеются дожить до 
заслуженного отдыха. Значитель-
ная часть молодёжи готова уехать 
из страны в поисках лучшей доли. 
Уровень поддержки «Единой Рос-
сии», правительства и президента 
стремительно идёт вниз.

Сегодня только олигархи, не-
смотря на санкции, продолжают 

баснословно обогащаться. И это не 
случайно. Гарантия их процветания 
– экономическая политика, прово-
димая по заветам «шокотерапев-
тов» Ельцина, Гайдара и Чубайса. 
Это она позволяет преумножать 
многомиллиардные состояния за 
счёт разворовывания общенацио-
нального богатства и грабежа рос-
сиян.

Обслуге крупного капитала в 
коридорах власти наплевать на то, 
что их курс ведёт Россию к эконо-
мической деградации и технологи-
ческой отсталости, делает её лёг-
кой добычей глобалистов. Задачи, 
поставленные президентом страны 
в 2018 году, нацеливают на необхо-
димость войти в пятёрку наиболее 
развитых государств. Но есть силы, 
которые решают принципиально 
иные задачи. Целенаправленность 
и цинизм их действий означают 
только одно: всё это делается аб-
солютно осознанно.

Либеральные экстремисты в 
правительстве, администрации 
президента и других структурах 
власти идут на обострение ситуа-
ции. Они пытаются отсрочить не-
избежную смену курса и форми-
рование правительства народного 
доверия. Вместо эффективного ис-
полнения майских указов и поруче-
ний президента по оздоровлению 
ситуации в экономике и сплочению 
общества, эти деятели встали на 
скользкую дорогу репрессий.

Выбран путь преследования не-
угодных. Развернута ни на чём не 
основанная кампания очернения 
иркутского губернатора С.Г. Лев-
ченко. Несмотря на отсутствие ма-
лейших доказательств вины, про-
должается гнусное преследование 
нашего товарища В.И. Бессонова. 

Попыткой закрыть рот оппозиции 
стал судебный иск «о защите чести 
и достоинства» олигарха Дерипа-
ски к Председателю ЦК КПРФ.  В 
Пермском крае совершено покуше-
ние на жизнь депутата Законода-
тельного Собрания И.П. Кузьмина.

Следуя правилу «разделяй и 
властвуй», предпринимаются дей-
ствия, чтобы подорвать авторитет 
и влияние нашей партии среди на-
селения. Для этого применяются 
административный ресурс, подкуп, 
запугивания, информационные 
вбросы, ложь и инсинуации. Мы 
видели это на примере Хакасии и 
Приморья, где любыми манипуля-
циями пыталась не допустить по-
беды наших товарищей на губер-
наторских выборах.

Череда грязных провокаций 
упорно реализуется в отношении 
талантливого управленца П.Н. Гру-
динина. Давление на него прини-
мает самые отвратительные фор-
мы. Несколько дней назад он был 
освобождён от должности Пред-
седателя Совета депутатов города 
Видное в Московской области. Но 
инициаторы этого шабаша не удо-
влетворились своей показательной 
расправой. 26 февраля Павла Нико-
лаевича лишили депутатского ман-
дата, вручённого ему избирателями. 
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Позорная задача выполнена с трудом: 
за изгнание Грудинина высказалось 
11 депутатов при необходимых 11-ти.

Никаких иллюзий по поводу за-
казчиков этой спецоперации у нас 
нет. Грудинин подвергается напад-
кам с момента выдвижения в пре-
зиденты России в 2018 году. За это 
время на него вылиты тонны лжи. В 
изощрённых фантазиях политтехно-
логов рождены самые злобные и не-
лепые обвинения.

Причина лежит на поверхности: 
Грудинину не простили его решимо-
сти, смелых обличений, готовности 
идти до конца в президентской гонке. 
Миллионы россиян благодаря ему 
увидели реальную альтернативу гу-
бительному курсу партии националь-
ного предательства. Предвыборная 
программа КПРФ, с которой он шёл 
на выборы, дала ответы на главные 
вопросы. Она показала, что у страны 
есть реальная возможность мирно 

и демократично перейти к политике 
развития, стать богаче и справедли-
вее, не обслуживать интересы псев-
доэлиты, а строить жизнь во благо 
трудящихся.

Павел Грудинин был не только 
выдвинут на пост президента Рос-
сии, но и получил широкую поддерж-
ку. Даже по официальным данным 
за него проголосовали почти 9 мил-
лионов человек. Убеждены: реаль-
ные цифры существенно выше. А 
месть народному кандидату прямо 
нарушает элементарные принципы 
демократии.

Мы имеем уже не первый случай 
неправосудного преследования де-
путатов, судьбу которых должны ре-
шать их избиратели, а не отдельные 
группы лиц. Такое положение дел 
означает: власть не готова менять 
свою политику. Вместо этого – жуткая 
изжога в адрес КПРФ, объединившей 
тех, кто стал олицетворением лучше-
го будущего нашей Родины.

Политические расправы вер-

шатся именно в тот момент, когда 
Россия обострённо ждёт перемен и 
нуждается в мощной созидательной 
работе. Рухнувший до историче-
ского минимума рейтинг президен-
та и правительства подтверждает 
необходимость срочно расстаться 
с практикой рыночного грабежа. 
Увы, власть глуха к голосу народа 
и здравого смысла. Экономические 
диверсии, социальный террор, пре-
следование несогласных, антисове-
тизм и трепетная опека над Ельцин-
центром – звенья одной цепи. И во 
всех случаях один и тот же почерк: 
запугать, задавить, навязать и за-
ставить замолчать.

Такая политика обречена на про-
вал. История не раз демонстриро-
вала, к чему приводит безразличие 
к нуждам людей вместе с закручи-
ванием гаек. В уютных чиновничьих 
кабинетах легко забыть уроки про-
шлого и наступить на старые, про-
ржавевшие грабли. Последствия мо-
гут быть плачевны.

КПРФ решительно осуждает лю-
бые попытки устраивать травлю 
неугодных. Мы требуем прекратить 
преследование наших товарищей и 
сведение политических счётов!

23 марта призываем граждан 
страны выйти на акции проте-
ста народно-патриотических сил. 
Скажем вместе категоричное 
«Нет!» бездарному социально-
экономическому и политическому 
курсу!

Для защиты своих интересов на-
родным массам нужна максималь-
ная мобилизация. Мы – коммунисты 
и наши союзники – настойчиво ре-
шаем эту задачу. Мы будем наращи-
вать защиту трудящихся и борьбу за 
национальную независимость свое-
го Отечества. Инициаторы либе-
рального реванша получат мощный 
отпор!

Нас – миллионы, и нас не запу-
гать!

Председатель ЦК КПРФ
Г.А. Зюганов.
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28 февраля состоялась очередная сессия 
Госсовета Чувашии. Как всегда депутаты 
рассмотрели обширный список вопросов 
повестки дня. Дискуссия же развернулась 
по следующим моментам.

Депутат Е.И. Бадаева, директор Чебоксар-
ского хлебозавода №1, выразила озабочен-
ность ростом закупочных цен на муку. Так, мука 
высшего сорта в январе 2018 года стоила 12 
рублей, в декабре того же года уже 16,5 руб., 
а в марте 2019 года – 18,4 руб. Рост к январю 
прошлого года 53,3%. Мука первого сорта, со-
ответственно, 11,2, 15,9 и 17,7 руб., рост 58,1%. 
Мука второго сорта: 9, 13, 15 руб., рост 66,7%. 
Мука ржаная подорожала на 30,5%, сахар – на 
37,4%, мак – на 76,8%, жир кулинарный – на 
18%, маргарин – на 10,1%. «Но стоило нам по-
высить цену хлеба всего лишь на 70 копеек, как 
спрос моментально упал», - заявила она и об-
ратилась с просьбой к правительству предпри-
нять меры по удержанию цен на муку.

Депутат от КПРФ А.М. Андреев выступил 
в защиту сельских жителей: «От африканской 
чумы вроде бы избавились, а правительство 
республики не предпринимает мер по разведе-
нию свиней в частных подворьях. Почему? Это 
же напрямую влияет на доходы селян, на их 
благополучие». 

На его выступление неожиданно среаги-
ровал гендиректор крупного свиноводческого 
предприятия «Авангард» Н.Г. Курчаткин, зая-
вивший, что за личными подворьями нет над-
лежащего контроля, они не могут обеспечивать 
ветеринарное благополучие. Пусть, мол, вме-
сто свиней разводят овец, баранов, крупный 
рогатый скот. Если свиньями начнёт занимать-

ся каждый, будет беда: на рынке появится до-
полнительная свинина, и действующие свино-
комплексы просто обрушатся.

Напрашивается вывод, а не придумали ли 
пресловутую африканскую чуму для того, что-
бы предоставить крупным свиноводческим 
комплексам конкурентные преимущества? 
Хотя у частников и корма натуральные, и мясо 
с салом вкуснее.

Участвовавший в работе сессии депутат 
Государственной Думы В.С. ШУРЧАНОВ про-
информировал, что повышение цен на муку 
это проблема общая для страны. «Во вторник  
5 марта на заседании фракции КПРФ в Думе 
я подниму этот вопрос, чтобы он прозвучал на 
федеральном уровне, - сказал Валентин Серге-
евич. – Недавно мы рассматривали изменения 
и дополнения в закон «О ветеринарии». Тогда 
я задал вопрос о разведении свиней в личных 
подворьях заместителю министра сельского 
хозяйства. Он ответил, что в принципе мини-
стерство поддерживает такую позицию. Значит, 
и правительству Чувашии давно пора озабо-
титься интересами населения».

Уже после сессии мы связались с депутатом 
А.М. Андреевым. Александр Михайлович сооб-
щил новость: на фоне подскочивших более чем 
в полтора раза цен на зерно объявлено о про-
даже 100% акций АО «Чувашхлебопродукт». 
Собственником акций является Чувашская 
Республика. Аукцион назначен на 4 апреля. С 
первой попытки в конце прошлого года продать 
пакет акций не удалось. Надо бы разобраться, 
в чьих это интересах, сетует депутат.

 С. Петров. 

66 ЛЕТ НАЗАД НЕ СТАЛО СТАЛИНА
5 марта исполнилось 66 лет со дня ухода из жизни 

И.В. Сталина, выдающегося политика, государственно-
го, военного, партийного деятеля. В этот день ЦК КПРФ, 
Московские городской и областной комитеты КПРФ, сторон-
ники партии провели Акцию памяти с возложением венков 
и цветов к месту захоронения Иосифа Виссарионовича на 
Мемориальном комплексе Красной площади.

В Чувашском рескоме КПРФ также прошла Акция па-
мяти. Коммунисты и их сторонники вспомнили о жизнен-
ном пути и заслугах И.В. Сталина.

Ушёл из жизни Жорес Алфёров
1 марта не стало Жореса Ива-

новича Алфёрова. Великий граж-
данин нашей Родины, академик, 
лауреат Нобелевской премии в 
области физики, общественный 
деятель, член фракции КПРФ в Го-
сударственной Думе, замечатель-
ный человек, наш верный друг и 
товарищ скончался в Ленинграде 
– Санкт-Петербурге. Всего через две недели, 15 марта, 
ему бы исполнилось 89 лет.

Его будет не хватать всем нам. Память о нём мы навсег-
да сохраним в наших сердцах.

Центральный Комитет КПРФ, 
фракция КПРФ в Государственной Думе ФС РФ.

Памяти Виктора Илюхина
1 марта в помещении Чувашского рескома КПРФ про-

шёл «круглый стол», приуроченный к 70-летию со дня 
рождения коммуниста с 1978 года, юриста-правоведа 
Илюхина Виктора Ивановича. 

О его борьбе за справедливость и жизненном пути рас-
сказали секретарь рескома Алексей Шурчанов, председа-
тель Чебоксарского районного отделения общественной 
организации «Дети войны» Валентина Верендеева, пред-
ставители Союза советских офицеров Николай Семенов и 
Владимир Шиманов, член бюро рескома Михаил Козлов.

Участники «круглого стола» посмотрели на экране одну 
из последних записей выступления борца за правду и спра-
ведливость Виктора Илюхина.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Траурные датыРЕЗКО ПОДСКОЧИЛИ ЗАКУПОЧНЫЕ ЦЕНЫ НА МУКУ

В феврале представители 
политических партий и обще-
ственных организаций Коз-
ловского района обратились 
к главам района и города, 
главам городской и районных 
администраций с предложе-
нием установить в Козловке 
памятник «детям войны» и 
труженикам тыла. Одновре-
менно активисты вели сбор 
средств на памятник и сбор 
подписей в поддержку данной 
инициативы. Под обращени-
ем уже поставили свои под-
писи более 130 козловчан.

Правлением обществен-
ной организации «Дети вой-
ны» разработаны 2 варианта 
памятника. Но неприятно то, 
что чиновники района на сло-

вах поддерживают идею уста-
новки памятника, а на деле 
ничем общественникам не 
помогают. Скорее наоборот, 
ставят палки в колёса, говоря: 
«Денег нет. Ваш вариант нам 
не нравится. Место на набе-
режной реки Волга предоста-
вить не можем!» 

Полагаю, что большим на-
чальникам не нравится, что 
инициатива исходит не от 
«единороссов», а от предста-
вителей левых сил. 

Но инициаторы не теряют 
надежды. Несмотря на бюро-
кратические препоны памят-
нику «детям войны» и труже-
никам тыла в Козловке быть!

 Марат Волгин.

ПАМяТНИКУ «ДеТяМ ВОйНы» 
В КОЗЛОВКе быТь!

ГОСУДАРСТВО 
И НАРОД – 

ОДНО ЦеЛОе
Внимательно прочитали 

статью Председателя ЦК КПРФ 
Г.А. Зюганова «Система либе-
рального рэкета». Правильная 
статья. Всё разложено по по-
лочкам. Мы полностью соглас-
ны с её главной мыслью: без 
изменения Конституции России 
наша жизнь не изменится, ни-
какого прорыва не произойдёт. 
Правительство под диктовку 
Запада заигралось в демокра-
тию, а о своём бедствующем 
народе не думает. Не должно 
так быть. Государство и народ 
– одно целое.

Севастьянов и Лукин,
офицеры в отставке, 

г. Шумерля.
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В объективе – Красноармейский район

На сход граждан жители Москакасинского 
сельского поселения Моргаушского района  
шли как в последний и решительный бой. На-
род толпился у клуба задолго до назначенного 
времени. Оно и понятно: в первый день весны 
решался вопрос быть или не быть китайскому 
молокозаводу возле деревни Эхветкасы. 

Как и положено, велась регистрация. Собра-
лось более трёхсот человек. Поэтому мест в зале 
всем не хватило, люди стояли вдоль стен, запол-
нили все проходы, кто-то вынужден был остаться 
ждать судьбоносного решения на улице. Вёл сход 
глава сельского поселения Д.В. Кириллов. Он 
озвучил повод публичных слушаний (китайская 
компания «Сычуань-Чувашия» просит внести из-
менения в Генплан сельского поселения, чтобы 
построить молокоперерабатывающий комплекс) 
и порядок их проведения. Сразу же оговорился, 
что слово для выступлений из зала будет давать-
ся только местным жителям. Таков регламент. А 

начнут представители китайской стороны.
Помощник гендиректора иностранной компа-

нии А.С. Николаева, предчувствуя негативную 
реакцию возбуждённого зала, кратко обрисовала 
благие цели китайцев в России. Сказав, что по-
купка ими земли не является основанием для не-
годования, предложила посмотреть видеоролик о 
компании и проекте агрокомплекса.

Из рекламного ролика народ узнал, что в китай-
ской корпорации трудятся 20 тысяч человек. Она 
строит в России три крупных агропромышленных 
комплекса, один из них – в Чувашии. Китайцы на-
мереваются вложить в проект на территории на-
шей республики 10 млрд. рублей и мечтают сде-
лать его образцовым.

А.С. Николаева добавила: в агрокомплексе 
у Эхветкасов будут работать 200 – 300 человек, 
причём 85% – местные жители. А китайцы – это 
только административный персонал. Строить бу-
дет российский генподрядчик, выбранный по кон-
курсу.

Пояснения по проекту давал В.К. Андреев. 
Китайцы планируют возвести молокозавод, де-
ловой центр с офисами, АЗС, автомойку, ремонт-
ные мастерские, газовую котельную, гостиничный 
комплекс, столовую, магазин, кафе, спортивно-
оздоровительный комплекс и много чего другого. 
Основное производство – это 11 линий приёмки 
молока.

– А где коровы-то? – выкрикнули из зала.
– А коровы в Порецком районе, – прозвучал 

ответ. По залу пронёсся неодобрительный шумок: 
значит, никаким производством тут и не пахнет! 
Будет лишь перерабатываться привозное моло-
ко… А инфраструктуру почему-то разворачивают 
покруче, чем в городе.

Необходимое отступление. Российский дело-
вой журнал «Профиль» раскрыл подноготную ки-
тайских инвестиций. (См. «Чебоксарскую правду» 
№6 от 13 февраля 2019 г.) Китайцев интересует 
не столько подъём нашего сельского хозяйства, 
сколько создание крупных логистических центров 

вдоль будущей железнодорожной высокоско-
ростной магистрали Москва – Пекин. Магистраль 
пройдёт и по Чувашии. Вот, надо полагать, почему 
у Эхветкасов китайцы планируют соорудить АЗС, 
автомойку, мастерские, гостиницу, кафе, деловой 
центр. Для них это куда важнее банального мо-
лока.

Присутствовавший на сходе депутат Госсо-
вета Чувашии от КПРФ А.М. Андреев передал 
в президиум письменную просьбу предоставить 
ему слово для выступления. Председательству-
ющий отказал, сославшись на регламент, и дал 
слово старосте деревни Эхветкасы М.В. Василье-
ву. Тот выступил эмоционально:

– При попустительстве властей в недалёком 
будущем мы с вами можем очутиться в китайском 
государстве. А ведь это наша Родина! Больно ви-
деть, как её распродают жулики и воры. Не нужны 
нам китайские инвестиции! Сегодня не первый 
сход по данному вопросу. На предыдущем народ 

однозначно высказался против перевода земель 
в другую категорию. И сегодня мы твёрдо говорим 
«Нет!». (Зал дружно зааплодировал.)

Ваш куратор Семёнов, обратился он к А.С. 
Николаевой, сказал, что Эхветкасы попадают в 
санитарную зону агрокомплекса, и её надо будет 
переселять. Кто они такие, китайцы, чтобы ре-
шать нашу судьбу! (Зал вновь разразился апло-
дисментами.) Глава Чувашии М.В. Игнатьев на 
подведении итогов деятельности Моргаушского 
района чётко заявил: никакого перевода земель 
в другую категорию не будет, пусть тот, кто про-
дал китайцам землю, вернёт им деньги. Спасибо 
Михаилу Васильевичу за такие слова! Это наша 
земля, наша Родина!

Зал снова дружно захлопал, и люди стали хо-
ром скандировать: «Против! Против! Против!». 
Такая бурная и дружная реакция переполненного 
зала более чем красноречива.

Депутат А.М. Андреев, встав с места, попро-
сил слово для выступления на этот раз у взбу-
дораженного зала. На что ведущий неумолимо 
повторил: «По положению только председатель-
ствующий может давать слово». И стал зачиты-
вать многочисленные письменные обращения, 
поступившие от тех, кто не смог прийти на сход. 
Все их авторы были единодушны: продавший ки-
тайцам землю должен вернуть им деньги назад; 
от деятельности китайцев в России положитель-
ных результатов нет, они нас обманывают; ника-
ким изменениям генплана не быть.

Местный житель П.Н. Егоров заявил: «Это 
наша земля, политая кровью и потом. Если пере-
ведём её под производственные нужды, китайцы 
настроят тут всякие промпредприятия и будут 
травить нас своей химией. Надо горой стоять за 
будущее наших детей. А присутствие китайцев в 
Чувашии вообще не желательно».

Жительница деревни Рыкакасы Т.П. Кон-
дратьева, являющаяся первым секретарём 
Моргаушского райкома КПРФ, сказала: «Видео-
ролик красивый показали. Но это всё обман. Плот-

ность населения в Чувашии 68 
человек на квадратный километр, 
почти как в Китае. Зачем нам тут 
ещё иностранцы? В Чувашии хва-
тает своих молокозаводов. Они 
есть в Чебоксарах, Ядрине, Яль-
чиках. В Моргаушах стоит закры-
тый. Почему бы его не запустить 
снова? Посмотрите в интернете, 
как китайцы делают молоко из 
обычной воды, добавляя какой-то порошок. Диву 
даёшься, до чего химия дошла! Продали 40 га 
земли по мошеннической схеме, обманув весь 
народ. Китайцы хотят здесь обосноваться, рас-
шириться, а затем полностью нас поглотить. Ведь 
все деревни в округе исчезнут. Мы обращались в 
прокуратуру республики и получили чёткий ответ: 
«Регламент зоны ИЖ-2 деревни Эхветкасы не до-
пускает размещения промышленных объектов». 
То есть здесь не должен строиться агрокомплекс. 
Мы против перевода земель. Не позволим уни-
чтожать нас! Пусть вернут купленные земли об-
ратно. Иначе обратимся в Следственный комитет, 
там разберутся, кто кому и что продал. Ура!»

Зал поддержал Татьяну Петровну многоголо-
сым «Ура!». Люди стали кричать: «Дайте слово 
депутату!». Председательствующий вынужден 
был согласиться.

А.М. Андреев был лаконичен: 
«Я приехал поддержать вас от 
имени Госсовета Чувашии и КПРФ 
– единственной партии, защищаю-
щей интересы простых людей. То, 
что говорят и показывают китай-
цы, всего лишь красивые слова и 
картинки. После хозяйствования 
китайцев на земле ничего не ра-
стёт. Это общеизвестный факт. И 
тут они огородят свой комплекс и никого туда не 
пустят. Прошу вас выступить против. Будущее ва-
ших деревень решается здесь и сейчас».

 Очень хлёстко выступил Джамал Чераков: 
– Это же бомба замедленного действия. После 

саранчи хоть стебли остаются, а после китайцев 
– ничего! Если привезут сюда 8 тысяч китайских 
рабочих (откуда-то просочилась такая информа-
ция), всему району хана будет и городу. Что, у нас 
своих рук нет, работать разучились? А вы-то что 
рвёте себя за китайцев? (Это он обратился к си-
дящим в президиуме представителям китайской 
компании.)

А.С. Николаева попыталась было ответить, но 
зал ей не дал говорить. Люди закричали: «Хватит! 
Давайте голосовать!».

Своё отрицательное отношение к обсуждае-
мому проекту выразили также Е.А. Платов, А.В. 
Терентьев, З.Г. Иванова и другие. А Д.В. Павлов 
предложил депутатам сельского поселения про-
голосовать против.

Председательствующий пояснил, что по ре-
гламенту публичных слушаний голосование не 
предусмотрено. Все выступления будут внесены 
в протокол. А решение будут принимать депута-
ты сельского поселения. Тут из зала предложили: 
местные депутаты находятся в зале, пусть про-
голосуют у нас на виду. Ведущий снова пояснил, 
что депутатское голосование в нерабочее время 
не считается легитимным, и добавил: «Я думаю, 
против мнения народа никто из депутатов не пой-
дёт. Заседание Собрания депутатов сельского по-
селения состоится в понедельник».

Зал снова заскандировал: «Против! Против! 
Против!». Расходиться никто не спешил. Все об-
менивались друг с другом впечатлениями.

Как и следовало ожидать, депутаты сель-
ского поселения согласились с общим мне-
нием жителей и единогласно проголосовали 
против внесения изменений в Генеральный 
план Москакасинского сельского поселения, 
то есть против китайской экономической экс-
пансии.

С. Петров.

С места событий

НАРОД И МЕСТНЫЕ ДЕПУТАТЫ ВЫСКАЗАЛИСЬ 
ПРОТИВ КИТАЙСКОЙ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ЭКСПАНСИИ
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Поздравляем!

КОРОТКОй 
СТРОКОй

 Согласно мониторингу Мин-
труда, численность официально 
зарегистрированных безработ-
ных россиян составила 782,7 
тыс. человек, что на 2,5% боль-
ше, чем неделей ранее, сообща-
ет пресс-служба министерства. 
 Как сообщил министр вну-

тренних дел РФ Владимир Коло-
кольцев на заседании коллегии 
МВД, ущерб только по одному 
уголовному делу в Чувашии, 
связанному с необоснованно  
завышенным тарифом на ути-
лизацию твёрдых коммуналь-
ных отходов, составил 200 млн. 
рублей. 
 По итогам 2018 года инве-

стиции в экономику Чувашии со-
ставили 51,3 млрд. рублей. Это на 
9,3% меньше предыдущего года, 
сообщает Чувашстат.
 Главному агроному агро-

холдинга «Юрма» предъявлено 
обвинение за порчу земли в Че-
боксарском районе. Уголовное 
дело направлено в суд. По версии 
следствия, агроном, нарушая тех-
нический регламент и должностную 
инструкцию, организовал вывоз 
птичьего помёта на арендуемые 
поля. В результате плодородный 
слой был загрязнён нитратами. 
Ущерб оценён в 2 млн. рублей.
 Руководитель МУП «Шу-

мерлинское ПУ «Водоканал» 
осуждён за уклонение от испол-
нения решений арбитража. Вме-
сто ликвидации задолженности он 
направил деньги на хозяйствен-
ные нужды организации. Наказа-
ние ему избрано в виде штрафа в 
сумме 60 тысяч рублей.
 Из-за невыплаты заработ-

ной платы в 2018 году следова-
телями СУ СКР по Чувашии воз-
буждено 28 уголовных дел. Это 
больше 2017 года на 8%, отметил 
на совещании руководитель управ-
ления Александр Полтинин.
 В рамках программы «Фор-

мирование комфортной городской 
среды» в текущем году в Чебокса-
рах планируется благоустроить 
территорию у Храма Рождества 
Христова на улице Карла Марк-
са, Московскую набережную, 
сквер на площади Республики и 
«Дорисс-парк». Это обойдётся в 
179 млн. рублей. 
 бесславно для имиджа 

региональных властей закон-
чилась эпопея со списанным 
пограничным сторожевым ко-
раблём «Чебоксары». Кабинет 
министров Чувашии сообщил ру-
ководству ФСБ о невозможности 
выполнить распоряжение прави-
тельства РФ о передаче его в муни-
ципальную собственность столицы 
республики. Размещение корабля 
в Чебоксарах не представляется 
возможным из-за значительной 
стоимости доставки корабля из 
морского порта Балтийска Кали-
нинградской области в Чебоксары 
и отсутствия необходимых средств 
на его транспортировку, говорится 
в официальном письме.

С юбилеем:
Гринбладт Олег евгеньевич, 

секретарь Алатырского горкома 
КПРФ.

Вавилова Лариса Геннадьев-
на, секретарь Северного ПО, г. Ала-
тырь.

Мартьянов Вячеслав Михай-
лович, Павлов евгений Юрье-
вич, г. Чебоксары.

Иванов Александр Владисла-
вович, Среднетатмышское ПО, Ка-
нашский район. 

ярдухина Надежда Алексан-
дровна, Моргаушский район.

С днём                   
рождения:

Щербакова Татьяна Алексан-
дровна, Ларин Николай Николае-
вич, участник Великой Отечествен-
ной войны, г. Алатырь.

Аристархова Венера Сергеев-
на, Лапсарское ПО, емельянова 
Лидия Даниловна, Абашевское ПО, 
Петров Юрий Андреевич, Чиршка-
синское ПО, Чебоксарский район.

Сугутский Владимир Петро-
вич, Миронова Зоя Павловна, г. 
Канаш.

МАРКИРОВКА СИГАРеТ, ДУХОВ И ФОТОКАМеР
С 1 марта вступил в силу закон об обязательной мар-

кировке табачных изделий. Она используется для учета 
производства, перевозки через таможенную границу Евра-
зийского экономического союза или через границу России. 
Основной целью маркировки является повышение прозрач-
ности рынка и снижение доли контрафакта.

Также с 1 марта Минпромторг вводит эксперимент по 
маркировке фотокамер, фотовспышек, духов, туалет-
ной воды, ряда предметов одежды, шин и покрышек. С 
помощью маркировки ведомство будет следить за движени-
ем товаров, чтобы защитить покупателей от подделок. Со-
гласно правилам, товары получат уникальный код, который 
занесут в единую базу данных. Благодаря специальному 
шифру его нельзя будет подделать или скопировать. При 
этом сам покупатель сможет отсканировать метку с помо-
щью приложения на смартфоне и узнать дату и место из-
готовления, а также проверить товар на подлинность. С 1 
июля введут маркировку обуви.
ШТРАФы ЗА ОСТАНОВКУ НА «ВАФеЛьНИЦе»

С 1 марта камеры в Москве штрафуют водителей 
за нарушение «вафельной разметки» на 1 тыс. рублей. 
Вафельная разметка обозначает участок перекрестка, на 
который запрещается выезжать, если впереди по пути сле-
дования образовался затор, который вынудит водителя 
остановиться более чем на 5 секунд, создав препятствие 
для движения транспортных средств в поперечном направ-
лении. Сейчас она нанесена по 103 адресам в Москве.
ТРебОВАНИя К СТУДеНЧеСКИМ ОбЩеЖИТИяМ

С 1 марта вступил в силу ГОСТ для услуг, предостав-
ляемых в студенческих общежитиях. Стандарт, в част-
ности, рекомендует проводить уборку санузлов и душевых 
не реже одного раза в день и менять постельное белье не 
реже одного раза в неделю. Согласно документу, «допуска-
ется проживание в одной жилой комнате не более четырех 
человек». При этом на одного человека должно приходиться 
не менее 6 кв. м, высота потолков должна быть не менее 
2,5 м. ГОСТ предусматривает обеспечение проживающих 
утюгами, гладильными досками и фенами. В общежитии 
должен быть доступ к аптеке и возможность вызвать скорую 
помощь. «Общежития должны быть обеспечены санузлами 
из расчета не менее одной туалетной кабины, одного умы-
вальника и одной душевой кабины на десять проживающих. 
Рекомендуется устройство раздельных санузлов и душевых 
кабин для мужчин и женщин», — говорится в документе.
НОВые ТРебОВАНИя К ДИСПеТЧеРСКИМ СЛУЖбАМ

С 1 марта вступили в силу новые стандарты работы 

аварийно-диспетчерской службы (АДС) в ЖКХ. Теперь 
управляющие компании и товарищества собственников не-
движимости обязаны соблюдать определенный временной 
регламент при ликвидации аварийных ситуаций. В част-
ности, засор канализации или мусоропровода необходи-
мо устранить в течение двух часов после подачи заявки в 
дневное время. Стандарты также уточняют порядок работы 
аварийно-диспетчерских служб при приёме заявок и вводят 
новые правила работы сотрудников на выезде. Например, 
теперь при входе в квартиру работники АДС будут обязаны 
надеть бахилы, а также иметь опознавательный бейдж или 
нашивку со своим именем и названием управляющей орга-
низации. За нарушение новых требований к обслуживанию 
в случае аварии управляющие компании и товарищества 
собственников недвижимости будут привлечены к админи-
стративной ответственности.
ЛИЦеНЗИРОВАНИе АВТОбУСНыХ ПеРеВОЗОК

С 1 марта вступил в силу закон о возврате лицензи-
рования автобусных перевозок. На получение документа 
даётся четыре месяца. Мера не коснётся перевозок, выпол-
няемых автобусами без использования автомобильных до-
рог общего пользования.

НОВые ПРАВИЛА СТРАХОВАНИя ФеРМеРОВ
С 1 марта убытки сельхозпроизводителей стали 

страховать по-новому. Ранее выплата полагалась только 
в том случае, если аграрий потерял 20% и более урожая по 
сравнению со статистикой за последние пять лет. Теперь на 
смену порогу придёт обязательная безусловная франшиза 
в размере от 10% до 50%. Также закон уточняет перечень 
природных явлений, в результате ущерба от которых пола-
гается выплата. В частности, включает в страховое покры-
тие убытки от вынужденного убоя скота. Сейчас аграрии по 
ветеринарному законодательству при обнаружении очага 
заразных болезней — например, африканской чумы свиней 
— обязаны уничтожить всё поголовье, в том числе здоро-
вых животных. При этом страховщики отказывали в выплате 
за тех животных, которые не были заражены, так как это не 
было предусмотрено законом.

ШТРАФУЮЩИе КАМеРы 
ПОяВяТСя НА Ж/Д ПеРееЗДАХ

С 28 марта автоматические комплексы фотовидео-
фиксации ПДД начнут регистрировать нарушения на 
ж/д переездах. Летом 2018 года Госдума приняла в первом 
чтении проект закона, которым увеличивается в пять раз — 
с 1 тыс. до 5 тыс. рублей — размер штрафа за нарушение 
правил проезда железнодорожных переездов. 
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Что изменилось в нашей жизни с марта 2019 года?

2 марта Ибресинский райком 
КПРФ организовал протестную ак-
цию. Митинг прошёл в парке культу-
ры и отдыха районного центра. На 
него собралось около 70 человек.

Речь шла о пенсионной и «мусор-
ной» реформах, росте цен и тарифов, 
отсутствии работы в Ибресях, где по-
закрывались все промпредприятия, 
закрытии свалки мусора, загаживаю-

щей лес. Первый секретарь Ибресин-
ского райкома КПРФ Г.И. Краснова 
ознакомила собравшихся со статьёй 
Г.А. Зюганова «Система либерального 
рэкета». Своим мнением о затронутых 
проблемах поделились В.В. Алексеев, 
Р.И. Раймов, И.А. Ефимов и другие. 
Итогом митинга стало принятие соот-
ветствующей резолюции.

Ибресинский райком КПРФ.

Ко мне обратилась одна жительни-
ца, удивлённая долгом за найм жилья, 
превышающим 8000 рублей. Откуда 
взялась такая сумма? Все платежи 
их семья платит своевременно. По-
добные квитанции получили и другие 
марпосадцы. По какой причине и по 
чьей вине происходило накопление 
долгов и пеней и почему не велась ра-
бота в данном направлении, остаётся 
загадкой. 

По данному поводу я обратился в 
городскую администрацию и прокура-

туру. Будем ждать ответа. 
Недавно по просьбам горожан я 

обращался в администрацию Мари-
инского Посада по вопросу плохой 
уборки снега с тротуаров. Сработали 
оперативно, буквально на следующий 
день всё почистили. 

Интересно, а как будет с «письма-
ми счастья»?

Алексей Федоров, 
первый секретарь Мариинско-

Посадского райкома КПРФ.

В ИБРЕСЯХ ПРОТЕСТОВАЛИ ПРОТИВ БЕЗРАБОТИЦЫ

Начали получать «письма счастья»

ВРеМя ВыбИРАТь «ПРАВДУ»
Во всех почтовых отделениях Чувашии проводится подпи-

ска на газету «ПРАВДА» (орган Центрального Комитета КПРФ) на 
апрель – июнь 2019 года. Индекс прежний – 50 102.


